



Le 5 mars 2020

Le Directeur de l'école

A

Madame Emmanuelle RAVIER
Espace culturel de Chaillol

Objet : Retour d'expérience concernant l'intervention de l'espace culturel de Chaillol au sein de l'école d'Aspres-sur-Buëch.

Madame Ravier,

Suite à votre intervention qui s'est conclue par le concert du trio Avena au bénéfice de l'ensemble des élèves de l'école, je tenais personnellement à vous remercier pour le travail réalisé.

En effet, grâce à votre action et conformément à notre projet d'école et de réseau, les élèves ont pu élargir leur horizon culturel en découvrant un spectacle hors du commun. Cette initiative est d'autant plus pertinente lorsque que l'on constate qu'en dehors du temps scolaire, les élèves du secteur ont très peu accès à ce type d'actions culturelles et se trouvent dans une zone fortement enclavée.

Par cette action, vous avez contribué au renforcement de l'égalité des chances d'accès à la culture, important levier pour tendre à l'accomplissement de notre idéal républicain.

Enfin, le succès grandissant de cette opération auprès d'élèves et de parents de plus en plus nombreux aux représentations démontre l'intérêt de renouveler ce type d'intervention. Vous permettez d'amener la culture au sein même de l'école et des territoires au bénéfice de l'ensemble des citoyens.

Toute l'équipe enseignante vous remercie.

Bien cordialement.

Ecole primaire « Le Parc »

05140 ASPRES SUR BUËCH
Le Directeur de l'école

Tél. 04 92 58 64 83

eepu05.aix-marseille.fr
Mattéo CHARLES